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我一直在想如果当初没有看过小说《半生缘》，会怎样看待这部电影。

是不能够感受电影所要表达的情绪，还是仍旧觉得这是一个很‘好’的故事呢？

但肯定不会让人失望吧，至少制作方和演员也算是非常顶级的了。

而最后表现出来的情境，和我的看小说时候想象的，也终究是在一个方向上的。

总之对于看过原作的人来说是一个重新补充画面的怀旧历程，

而对于没有看过小说的人则是一种从未有过的体验。

整个电影的拍摄风格非常朴素而又安静，把旧社会上海那种氛围表达的身临其境。

现代电影的技术发展，愈来愈把影片的所有背景都填满了。

你可以仔细想一下现在的电影背景，无论是画面的清晰度，还是背景音乐的不间断；

我们就变的习惯了，习惯沉溺在当今时代那种喧嚣的背景里。

而很多老电影，有大量的留白在哪里，人物的对话没有背景音乐，场景也是像迷雾那样的隐隐约约。

于是你终会发现，这种艺术表现形式也挺有意味和魅力的。

自始至终我从来不认为《半生缘》是讲的爱情的故事，或者是想表达追忆似水年华；

也不是想表达出旧时代的残酷，或者女性独立啊，命运等种种思想（这些可能是主流观点）。

我觉得它就是想说这世界充满了一念之间的遗憾和种种的悲剧，接受就好。

现代的很多观点都站在爱情的角度在批判世钧的懦弱，无用和没有担当；

但曼桢和世钧本来就不像是偶像剧里面的那种设定，

他们都像我们大多数人一样，受到随机的不稳定的因素的控制（命运）。

只不过有的人运气好，有的人运气差罢了。

<br>

真的非常喜欢电影里的那句独白，一段用来表现时光变迁的大雪纷飞的画面中，

曼桢说：

我想每一个人到老都会有两三个故事可以拿出来讲的，如果我跟世钧真的结了婚生几个孩子，那一定
会是一个故事了。

<br>
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好在时代变好了，运气好的人也应该愈来愈多了吧。

这种故事也应该愈来愈少了吧。

每周电影尽可能不剧透，打赏可得网盘资源。
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